

L'Événement du Jeudi, n° 301, p. 40, du 9 au 15/8/1990 —

Soucoupes volantes

Tant pis pour les amateurs de science-fiction : ces cercles étranges de 60 mètres de diamètre, aperçus dans la campagne anglaise, empreintes presque parfaites d'une soucoupe volante qui se serait posée en catastrophe, n'ont pas été laissés par des extra-terrestres. Depuis un an, le mystère planait, tel un vaisseau spatial en perdition. Quatre cents cercles au total avaient été découverts par des fermiers... Ce n'était plus un incident isolé mais une véritable invasion. Soixante scientifiques se sont rendus sur place pour en avoir le cœur net. Leur conclusion : ces étranges circonférences sont l'œuvre de mauvais plaisants qui opèrent la nuit (munis d'une corde et d'un piquet)... et passent sans doute la journée à se tenir les côtes, les résultats de leur imposture ayant dépassé leurs espérances. E.D.